

ENTREVISTA

Pide unidad a militancia y sociedad

Llama morenista a empresarios, académicos y a otros actores a dejar atrás contiendas internas

PERLA MARTÍNEZ

MONTERREY.- Tras los procesos internos para definir candidatos a Gubernaturas del País, e incluso en el que ella fue electa, Claudia Sheinbaum, aspirante presidencial de Morena, llamó no solo a militantes, sino a los diversos actores de la sociedad a trabajar unidos rumbo al 2024.

A sus simpatizantes y militantes que apoyaron a otros aspirantes presidenciales recordó que todos son parte del mismo movimiento.

“La idea es decir: ‘aquí no hay favoritos, sino todos son parte somos parte de este movimiento’”, manifestó Sheinbaum en entrevista con Grupo REFORMA.

Ayer, en los encuentros que sostuvo la morenista en Nuevo León, hubo militantes del equipo de Marcelo Ebrard en la entidad colaborando de cerca con la ex jefa de Gobierno de CDMX, como Guillermina Alvarado, quien fungiera como Coordinadora del ex Canciller en el estado.

“La gran mayoría estamos en unidad. Ustedes co-

nocen el tema de Marcelo. Él, pues el lunes va a tomar una decisión y yo espero, confío, en que se quede en nuestro movimiento, pero es una decisión que él tiene que tomar”.

Agregó que hay diálogo con Ebrard, pero a través de otros interlocutores.

“Hemos dialogado a través de personas. Tenemos comunicación y pues vamos a esperar”.

Sheinbaum firmó ayer el Compromiso de Unidad y Militancia por la Transformación de México, al que fueron convocados empresarios como Carlos Bremer, del Grupo Value; el dueño de Los Algodoneros, Guillermo Murray, y académicos.

“Estamos convocando a muchos mexicanos y mexicanas a que sean parte de este proceso de transformación, porque nuestro movimiento es plural, es amplio. ¿Qué nos junta?, ¿en qué coincidimos?, en que no queremos regresar al pasado de corrupción y de privilegios que existía en nuestro País”.

Tras la selección de Carla Brugada como aspi-

rante de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX frente a Omar García Harfuch, Sheinbaum reiteró que no hay favoritos.

“Había esta idea de que por haber trabajado conmigo en mi Gobierno y hacer un buen papel como secretario de Seguridad Ciudadana era como mi candidato”, expuso.

“Yo no tengo candidatos favoritos o no, sería muy malo de mi parte, porque yo tengo que ser neutral frente a las encuestas”.

En rueda de prensa, Sheinbaum dijo que el atender el desabasto de agua será uno de los temas del próximo sexenio y no solo por Nuevo León, sino en otras entidades.



“Para atenderlo son dos partes, el estudio de nuevas fuentes. El Pánuco puede tener sus problemas ecológicos, aunque es una opción, y se tiene que hacer un análisis costo-beneficio. Y la otra parte importante es el uso eficiente del agua, particularmente en el riego agrícola. La forma más barata de agua es invertir en tecnificación del riego”.

Sheinbaum dijo que el Gobernador Samuel García tiene derecho a participar en la contienda interna de Movimiento Ciudadano rumbo a la Presidencia.

“Yo conozco, conocí a Samuel como Gobernador y yo como jefa de Gobierno y bueno, pues tiene derecho a participar y y pues ya veremos cuál es el resultado de MC”.

/// La gran mayoría estamos en unidad. Ustedes conocen el tema de Marcelo. Él, pues el lunes va a tomar una decisión y yo espero, confío, en que se quede en nuestro movimiento, pero es una decisión que él tiene que tomar”.

CLAUDIA SHEINBAUM, aspirante presidencial



EL LLAMADO

